



## Regierungsratsbeschluss vom 19. Juni 2018

Rahmenausgabenbewilligung Neue Regionalpolitik / Europäische territoriale Zusammenarbeit: Kofinanzierung des Interreg V-Projekts „Trois Pays à vélo: Förderung des Radtourismus in der trinationalen Agglomeration Basel“

---

**P180767**

1. Der Regierungsrat genehmigt - unter Vorbehalt der Kofinanzierung durch die anderen Partner - einen Finanzierungsanteil aus dem regionalen Bundeskredit NRP/EtZ in der Höhe von Fr. 32'311.45 für das Projekt „Trois Pays à vélo: Förderung des Radtourismus in der trinationalen Agglomeration Basel“. Die Mittelzusprache aus dem regionalen Bundeskredit steht unter dem Vorbehalt der gleichen Beschlussfassung durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft.

### **Begründung**

Das Projekt „Trois pays à vélo“ verfolgt das Ziel, die touristische Attraktivität der trinationalen Region zu steigern. Mit verschiedenen Massnahmen sollen die Ausflugsangebote für Radfahrerinnen und Radfahrer verbessert werden. Neben dem Planungsamt und dem Amt für Mobilität des Kantons Basel-Stadt sind auf Schweizer Seite auch die Kantone Basel-Landschaft, Aargau und Solothurn sowie die Stadt Rheinfelden involviert.

